

# *Dénonciation des attaques médiatiques contre une loi économique au Venezuela*

---

*Image not found or type unknown*



Caracas, 14 février (RHC) La loi sur les impôts sur les transactions financières est aujourd'hui confrontée à des attaques médiatiques de la part de divers acteurs politiques et secteurs économiques du Venezuela, a dénoncé le député Ramón Lobo.

Dans un article d'opinion diffusé par la presse locale, le parlementaire a mis en garde contre l'"artillerie médiatique" déchaînée contre l'instrument juridique, par des actions de désinformation et de déformation pour dénaturer l'essence de celui-ci.

À cet égard, le législateur du Parti socialiste uni du Venezuela a souligné que la législation a pour objectif central de défendre la facilité d'utilisation du bolivar (monnaie locale) , de renforcer

la stabilité du taux de change et d'accroître les recettes fiscales pour soutenir les investissements sociaux et productifs.

La loi sur les impôts sur les transactions financières de grande envergure a incorporé des articles qui permettent de taxer de trois pour cent les transactions qui sont exclusives en devises, crypto-monnaies et crypto-actifs dans le système financier national, ainsi que les paiements effectués par des contribuables spéciaux sur le marché intérieur.

L'ancien président de la Banque centrale du Venezuela a rappelé que les attaques systématiques contre l'unité monétaire nationale par des mesures coercitives ont créé les conditions d'un processus inflationniste qui a fait baisser le pouvoir d'achat des familles vénézuéliennes.

Ce scénario, a-t-il souligné, a favorisé la recherche de devises qui assumeront la fonction de réserve de valeur et comme effet collatéral, a commencé sa transaction commerciale et financière pour devenir, dans une certaine mesure, un moyen de paiement supplémentaire et une unité de compte.

Lobo a précisé que les opérations courantes telles que les envois de fonds et les retraits en espèces des comptes en devises seraient exemptés du paiement de l'impôt susmentionné, contrairement au message inséré dans le débat public d'une manière manipulée pour créer un climat d'incertitude et de méfiance.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286148-denonciation-des-attaques-mediatiques-contre-une-loi-economique-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**